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飯島町都市計画審議会議事  概要   

項 目 飯島町都市計画審議会 

開会日時 令和６年12月24日（火）午前10時00分 

閉会日時 令和６年12月24日（火）午前11時30分 

場 所 飯島町役場２階 委員会室２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席者 

 

＜飯島町都市計画審議会委員＞ 

飯島町議会              宮脇 寛行 

飯島町商工会             片桐  明 

飯島町農業委員会          竹澤 孝生 

(公社)長野県建築士会上伊那支部   酒井 宏文 

 

＜事務局＞ 

建設水道課長        片桐 雅之 

建設水道課 調査計画係長  宮下 純哉 

建設水道課 調査計画係   三輪 翼 

 

欠席者  

 

伊那建設事務所        川上 学 

 

 

 

協議事項 

 

（１） 飯島町都市計画マスタープランの改定について 

（２） 飯島町立地適正化計画の策定について 

（３） 飯島都市計画特定用途制限地域の設定について 

 

 

 

 

 

資料 

 

・令和６年度 第１回飯島町都市計画審議会 次第 

・飯島町都市計画審議会 委員名簿 

 ・飯島町都市計画審議会条例 

 ・資料１ 令和６年度 第１回飯島町都市計画審議会 

 ・飯島町都市計画マスタープラン改訂および飯島町立地適正化計画策定までの全体工

程表（案） 
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１ 開 会  

２ 自己紹介 

３ 飯島町都市計画審議会について 

・事務局から、制度の位置づけや制度の内容・構造について説明。 

４ 会長の選出及び会長代理の指名 

・委員の互選により、片桐 明委員が会長に就任した。 

・また、会長より、酒井 宏文委員が会長代理に指名された。 

５ 協議事項 

(1) 飯島町都市計画マスタープランの改定について 

・事務局より資料（資料No.1 P15～30）にて説明。 

 

【質疑等要旨】 

（酒井会長代理）資料No.1 P19の人口減少について、減少が大きいところが飯島地区・七久保

地区の中心市街地との説明があったが、なぜ市街地で人が減少しているのか。

何か動きがあるのか。 

（事務局）具体的な原因一つを絞ることはできないが、移住定住者が農業を一緒に行うような方

が比較的多い状況で、街中に移住者がなかなか来ない現状がある。一方で、過去から街

の中で住んでいた方については、なかなか家の後継者がおらず、空き家になるケースが

年々増えてきている。 

かつては街中の利便性が高いところに人が住むという考え方が一般的だったが、町の

中も店舗数が減少し、利便性が低くなっている面もある。そういった部分も含め今後

検討していきたいと思っているので、原因が一つではないかもしれないがそういった

ことが想定されている。 

 

(2) 飯島町立地適正化計画の策定について 

・事務局より資料（資料No.1 P31～42）にて説明。 

 

【質疑等要旨】 

なし。 

 

(3) 飯島都市計画特定用途制限地域の設定について 

・事務局より資料（資料No.1 P43～45）にて説明。 

 

【質疑等要旨】 

なし。 

 

６ その他 

(1) 今後の予定について 

・事務局より資料（全体工程表）にて説明。 

 

【質疑等要旨】 

なし。 
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(2) 委員への報酬の支払いについて 

・事務局より口頭にて説明。 

 

【質疑等要旨】 

なし。 

 

(3) その他 

【質疑等要旨】 

（片桐会長）この委員会は決定機関ではなく、決定されたことを把握していればよいのか。 

（事務局）最終決定は町長が行う。こちらの委員会については、町から諮問という形で計画案

を審議会に諮るので、最終的に住民の意見が反映された計画になっているかどうか等をご判断

いただき、答申という形で審議会から町へ回答いただくことを予定している。それを基に、町

長が決定していくという形になる。 

 

７ 閉会 

 

 


